

Une grande campagne nationale condamne le blocus et le terrorisme



La Havane, 6 sept. (RHC).- Une grande campagne nationale vient de démarrer à Cuba contre le blocus étasunien et le terrorisme.

Avec pour slogan «Nous n'oublions pas. Solidarité contre le blocus et le terrorisme» la campagne vise à unir davantage de voix contre le blocus qui prétend depuis plus de 50 ans déjà réduire le peuple cubain par la faim et la maladie.

La campagne a également pour but de rappeler les attentats terroristes perpétrés contre notre pays par des contre-révolutionnaires pour la plupart basés à Miami. Ces attentats terroristes ont fauché la vie de milliers de Cubains.

La campagne exige d'autre part la restitution à Cuba de la portion du territoire qu'occupe illégalement la base navale de Guantanamo.

La campagne «Nous n'oublions pas » a eu pour point de départ une cérémonie d'hommage à Fabio Di Celmo, un jeune italien mort à La Havane dans un attentat à la bombe le 4 septembre 1997.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/104772-une-grande-campagne-nationale-condamne-le-blocus-et-le-terrorisme>



Radio Habana Cuba